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開催日時：2018 年 6 月 17 日（日）13：00－14：25 
 

開催場所：西日暮里 日能研ビル 2 階 



特定非営利活動法人 持続可能な開発のための教育推進会議 
2018 年度  通常総会  議事録 
 
■ 開催日時    2018 年 6 月 17 日（日）13:00-14:25 
■ 開催場所    西日暮里 日能研ビル 2 階 
■ 社員総数    96 名 
■ 出席した社員  56 名 （内訳：本人出席 20 名、委任状出席：36 名） 
■ 議案     第１号議案 2017年度事業報告 

  第２号議案  2017年度決算報告 
         第３号議案 役員体制について 
  第４号議案 2018 年度事業計画 
  第 ５号議案 2018 年度予算 
           第６号議案 定款変更について 

                                           
 
■定数の確認、開会宣言 

重代表理事より、定足数を確認し、本人出席 20 名、委任状 36 名、合計 56 名で、正会

員数(総会議決権者数)96 名の過半数（48 名以上）であることから、総会の成立を確認し、

総会の開会を宣言した。 
 

■代表理事あいさつ 
阿部治代表理事から、「ESD の 10 年は終わったが、GAP の取り組みとして官民協働

の ESD 活動支援センターが立ち上がり、その後全国 8 ブロックの地方 ESD 活動支援

センターが開設した。SDGs の広がりと共に、ESD の役割はさらに高まってきてい

る。ESD は SDGs 推進のためのエンジンであり、そういう意味ではこれまで ESD を

推進してきた我々にとって環境がより整ってきたといえる。我々の功績はユネスコも高

く評価しており、この経験を今後世界に向けて発信し、存在意義を示していきたい。今

日の総会後の車座トークではジオパークの専門家の方々によるワークショップがある。

このようなネットワークと連携しながら今の時代に合わせて ESD の推進を行っていき

たい。」とあいさつが行われた。 

 
■議長および議事録署名人の選出 

事務局より、議長に池田満之氏、議事録署名人に重政子氏と鈴木克徳氏、書記に山本

香織氏が推薦され、満場一致をもって全員が選出され、議長のあいさつの後、審議に入

った。 
 
 



■審議の経過の概要及び議決の結果 
 
1 号議案：2017 年度事業報告 

阿部代表理事から 2017 年度の事業概要について報告後、各事業担当理事がそれぞれの 
事業について報告を行った。 

 
2 号議案：2017 年度決算報告 

川村研治理事から 2017 年度の決算について報告。 監事の浅見哲氏から、監事・吉岡

睦子氏と共に会計監査および業務監査を行い、適正に会計及び業務が行われたことを確

認した旨、報告があった。 
1 号議案および 2 号議案に対し、以下の質疑応答を経て、賛成多数により可決決定し

た。 
 
＜出席者からの意見、質疑応答＞ 

・消費税の費目について、会員から 2017 年度は「租税公課」として扱っているが、

2018 年度は「消費税」として別の欄に記入している理由について質問があり、浅見監

事から、今後は「消費税」として扱うことが妥当との説明があり、了承された。 
 
3 号議案 役員について 
選挙管理委員長代理として出席した伊藤博隆選挙管理委員から、以下の通り、選挙により

選出された理事候補者１０人が提示された。また、選挙により選出された理事が理事（5
名以内）を推薦する手続きを、理事会に委任することが提案された。 
 
【選挙による理事】 
（重任）阿部治、池田満之、大塚明、川村研治、小金澤孝昭、重政子、下村委津子、新海

洋子、鈴木克徳 
（新任）大島順子 
 
続いて、以下の通り、監事が選任された。 
 
【監事】 
    浅見哲、吉岡睦子 
 
3 号議案に対し、賛成多数により承認を得、新理事はいずれも就任を承諾した。 

＊ 可決後、総会を一旦休会として、その間に新理事による理事会を開催した。総会再

開後、理事による互選により、代表理事に阿部治氏と重政子氏、副代表理事に池田

満之氏を選出した旨、報告された。また、理事会から池田誠氏、小松柊成氏、鳥屋



尾健氏、眞鍋和博氏の 4 人を理事として推薦する旨の提案があり、賛成多数により

承認を得た。 

 

4 号議案 2018 年度事業計画 
代表理事から、2018 年度の活動方針と事業計画概要について説明があり、各事業担当

理事からそれぞれの 事業計画について説明があった後 4 号議案に対し、賛成多数により

可決決定した。 
 
5 号議案 2018 年度予算 
 川村研治理事から 2018 年度の活動予算について説明があった後、5 号議案に対し賛成多

数により可決決定した。 
 
＜参加者からの意見、質疑応答＞ 

特になし 

 
6 号議案 定款変更について 

特定非営利活動促進法改正に伴い、貸借の広告の方法を官報から電磁的方法に改める変

更について諮ったところ、賛成多数により可決決定した。 
 
議長は、以上をもって通常総会の議案全ての審議を終了した旨を述べ、閉会を宣言し午後

14 時 25 分に終了した。 
 
 
 
 
以上、この議事録が正確であることを証します。 

 
2018 年 6 月 17 日 

議長  池田 満之 印 
議事録署名人  重  政子 印 
議事録署名人 鈴木 克徳 印 

 


